
香港文匯報訊 (記者 馬子豪) 港銀續加息搶人民幣存
款。渣打香港日前剛推出利息高達2.5厘的人民幣定期
存款優惠，連同此前的推廣，令其人民幣存款量猛增，
並料市場人民幣存息仍有上望空間。

人幣貸款需求增 存息仍可升
渣打香港財富管理東北亞區主管江碧彤於記者會表

示，隨 本港人民幣貸款需求開通，該行一直積極吸納

人民幣存款，令該行於去年12月至今年1月份內，人民
幣的新資金存款額按年上升四倍。她指出，隨 人民幣
貸款需求增加，以及市民對人民幣存款意慾上升，存息
仍有上望空間。
江碧彤續指，預計今年投資市場仍然波動，在未來兩

至三年持續低息的環境下，該行預計人民幣於今年底止
會升值2%至3%，相信人民幣產品會續受投資者歡迎；
她透露，該行於去年第四季推出的人民幣保單，在兩個
月內已銷售逾4億元人民幣。

RQFII基金反應佳 首隻已售罄
今年新推出的RQFII基金仍錄得不俗認購反應，現時

經渣打分銷的共有4隻，江碧彤表示，該行其中一隻最
先推出市場的RQFII基金，已於兩星期內售罄。

中銀：內地債市利息超港5%
中銀香港(2388)副執行總裁王仕雄接受電台訪問時

稱，該行目前分銷11隻RQFII產品，於春節前的首隻產
品認購反應較為慢熱；他又謂，目前內地債市與本港比
較，有達4%至5%的息差回報，扣除手續費後的回報仍
算理想。至於RQFII配額方面，王仕雄相信內地監管會
擴大RQFII的投資額度，但時間仍要與內地研究。
對於本港居民每人每日兌換2萬元人民幣的限制，王

仕雄認為客戶對放寬兌換上限的需求大，銀行亦然，惟
仍有待金管局安排。
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新意網暗示郭氏爭產未解決

渣打新存人幣兩月增4倍

中證監已收首隻港股ETF申請 可望提振兩地市場

「港股半直通車」料季內開動

本 內容：文匯財經 投資理財 地產新聞 電視表
漲跌（點）漲跌%

香港恆生指數 20699.19 -10.75 -0.05 

滬深300指數 2457.95 -46.37 -1.85 

上海A股指數 2401.03 -41.20 -1.69 

上海B股指數 223.83 -1.90 -0.84 

上證綜合指數 2291.90 -39.23 -1.68 

深圳A股指數 910.00 -15.94 -1.72 

漲跌（點）漲跌%

深圳B股指數 584.26 -12.93 -2.17 

深證成份指數 9266.71 -181.93 -1.93 

東京日經225指數 8917.52 -11.68 -0.13 

台灣加權平均指數 7707.44 +19.46 +0.25 

首爾綜合指數 1981.59 +8.46 +0.43 

新加坡海峽時報指數2957.78 +17.68 +0.60 

漲跌（點）漲跌%

悉尼普通股指數 4344.90 -19.71 -0.45 

新西蘭NZ50 3315.14 +2.92 +0.09 

雅加達綜合指數 3955.45 -19.34 -0.49 

吉隆坡綜合指數 休市

曼谷證交所指數 1101.12 +7.11 +0.65 

馬尼拉綜合指數 4755.98 -60.35 -1.25 

漲跌（點）漲跌%

歐洲股市(截至21:19)

倫敦富時100指數 5860.85 -31.35 -0.53 

德國DAX指數 6696.50 -68.33 -1.01 

法國CAC40指數 3384.62 -20.65 -0.61 

西班牙IBEX35指數 8759.5 -75.8 -0.86

意大利富時MIB指數16290.33 -99.49 -0.61
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中證監在網站上公布，在2月初收到
易方達基金公司募集與 生國企

指數掛 的ETF申請。該隻ETF將會與
港股的國指掛 ，而內地傳媒早前亦曾
報道說，華夏基金公司也計劃推出與
指掛 的深圳交易所ETF。

A股ETF料在港同步進行
基金業人士指，目前A股表現不佳，

昨日人行借回購260億「收水」，令A股
應聲跌逾1%，失守2300點，若港股ETF
可趕及在首季推出，有助提振港股表
現。
據內地傳媒透露，首批跨境ETF將是

追蹤 指或國指的產品，並由嘉實、華
夏、易方達等內地大型基金公司發行，
分別在深圳和上海交易所掛牌，以國指
為指標的ETF將於上交所上市。
此外，作為雙向投資安排，本港發行

的A股ETF料會同步進行，有消息指中
證監目前正考慮先批准RQFII下的部分
試點機構，發行人民幣A股ETF產品，
即是允許港人投資內地股市的「A股半
直通車」。
港股方面，由於希臘債務談判仍未落

實，環球股市大都現見頂倒跌的走勢。
投資者觀望市況下，港股成交再縮減，
大市亦呈高開低收格局。

港股升轉跌 期指尾市急抽
不過，即月期指於收市後卻抽升，較

現貨高水82點。新鴻基金融(086)表示，
歐債危機持續、環球經濟及市場表現脆
弱、金融體系去槓桿化，都困擾 環球
股市。
但該行相信，各國央行繼續推行寬鬆

政策，有望推動 指今年見25,000點水
平，港股遠期市盈率可望重上12.5倍。
預期 指全年介乎18,000至25,000點間上
落，國指則介乎9,000至14,000點之間。
新鴻基金融零售證券經紀資料研究部主
管張國銘表示，歐債危機令部分國家入
不敷支，無力償債，歐豬國家更有需要
透過貨幣貶值來脫困，故此他推斷，希
臘很可能要脫離歐元區。

券商料 指今年高見25000
該行策略師蘇沛豐亦建議投資者今年

採取較為保守的投資策略，因為預計即
使 指今年可高見25,000點，但維持的

時間亦不會太長，相信屆時會有大量獲
利盤出現。該行建議，投資者可以於市
場悲觀及拋售後增持，於市場轉趨樂觀
時減持，從中獲利，並建議應該偏重穩
定收益的投資，看好高息股、優質企業
債、估值吸引的同業龍頭股，以及現金
流良好，負債偏低的公司。

短期未樂觀 防掉頭大殺牛
短線方面，港股要上破250天牛熊分

界線目前難度極高，反而掉頭殺掉

20,200至20,599點的牛證重貨區機會更
大，相信今天市況未許樂觀。大價股停
滯不前，反而一眾細價股被大幅炒起，
例如能源國際(353)升逾65%，壇金(621)
升逾28%，廣豪(844)連升多天，昨日再
漲逾20%。
國指跌65點，報11499.7點。思捷(330)

獲瑞銀唱好升4.75%，聯通(762)亦升
3.22%，近期強勢的航運股及藥業股顯
著回吐，一眾內房股亦受壓，但新能源
股卻造好。

香港文匯報訊 (記者 周紹基) 久聞樓梯響的「港股半直通車」，終有

公司申請「開車」。中證監昨表示，已收到首隻港股上市交易基金

(ETF)的申請。市場相信，港股跨境ETF有望於首季內正式出台，既為

內地投資者提供海外投資新渠道，也可望對港股有提振作用。作為雙

向安排，本港發行A股ETF料會同步進行。不過， 指昨日升過171點

後回落，收報20,699點，跌10.7點，成交減至615億元。

王國興約見梁鳳儀
反對港股第二階段加時

香港文匯報訊 投行高盛發布報告稱，將 生國企
指數三個月目標調升至12,000點，六個月及今年底
目標則分別升至12,500點及13,600點。
上述目標較 生國指現水平約有4-18%的升幅；
生國指昨收報11,499點，跌65點或0.56%。

估值低 投資者「逢低吸」
報告稱，因最近歐元區後續風險下降，加上成熟

市場增長前景較佳，故調升國指目標。該行此前設
定2012年底 生國指目標為12,100點。
高盛首席中國策略分析師朱悅在報告中指，市場

短期可能波動，但相信調整幅度少於10%。因股份
估值低，且經過盈利重估以及投資比重偏低，很多
投資者仍是「逢低買進」的思維。
投資策略方面，高盛將電訊和必需品的投資評級

由「中性」下調至「減持」；並上調醫護至「中
性」，上調交通和金屬至「中性」，維持銀行和石油
為「增持」。

香港文匯報訊 (記者 趙建強) 新地(0016)郭
氏家族的爭產風波至今仍未徹底解決，該
司旗下新意網(8008)昨公佈的半年業績中顯
示，郭炳湘與公司就股權分配仍有爭議，
郭炳湘於2010年起被剔出家族酌情信託基
金受益人之列，至今郭炳湘仍不認同有關
安排。

郭炳湘就股權分配仍有爭議
昨日新意網的業績中，繼續引述去年10月

6日郭炳湘去信公司的聲明，指他就自己應
有的股份權益的理解，與信託匯豐提供的
資料存在分歧，又指匯豐拒絕向他提供資
料，證明對他股份權益的主張，又指因權
益明顯存在嚴重爭議，故此他被勸告不認
同任何有關股份權益的資料，直至爭議出
現解決的結果。
業績公告顯示，郭炳湘於其家族擁有的逾

10億股新地股份中，並無擁有任何權益，
郭炳湘亦為唯一沒有確認過去六個月是否
有遵守創業板上市必守標準的確認。
新意網截至去年底錄得中期溢利1.53億

元，增長18.8%，每股溢利3.78仙。

高盛唱好國指 半年見萬二

香港文匯報訊 將於下周二(14日)公布全年業績的
東亞銀行(0023)，或再遭電盈(0008)主席李澤楷沽
售。據聯交所股權資料，於2月1日訂立出售上市法
團股份的合約，擬出售東亞56.84萬股，每股平均價
30.572元，可套現1,737.7萬元，目前李澤楷申報約
264.6萬股東亞股份。東亞昨日收報30.95元，升
1.14%。

東亞派成績前李澤楷沽貨

香港文匯報訊 (記者 周紹基) 上月發起近千人到港交所
(388)請願、反對港交所第二階段延長交易時間的證券及期貨
從業員工會，聯同立法會議員王國興，昨日約見財經事務及
庫務局副局長梁鳳儀，表達業界反對再延長交易時間的立
場。工會會長林德明表示，首階段延長交易時間後，成交額
並無增長，卻影響到從業員於午飯時進行交易推廣活動，甚
至影響其他如餐飲等行業。

建議先擱置計劃 再諮詢業界
在會上，梁鳳儀表示理解業界的困難，並願意與各方溝

通，王國興則建議先擱置有關計劃，再向業界諮詢。林德明
認為，第二階段延長交易時段只會令行業萎縮，導致中小型
券商入不敷支，但無助行業向前發展。
他又指，工會雖然早前向港交所表達訴求，但港交所並無

考慮業界訴求，也沒有真正了解行業運作，覺得港交所一意
孤行，現希望政府能介入，迫令港交所再次諮詢業界，甚至
暫停延長交易時間的計劃。他表示，如果政府漠視訴求，工
會不排除作進一步行動，包括繼續發動遊行等。

■港股跨境ETF有望於首季內正式出台，作為雙向安排，本港發行A股ETF料會同

步進行。

■江碧彤(右)稱，相信人民幣產品會續受投資者歡迎。

旁為渣打香港財富管理東北亞區資本市場及證券投資產

品主管傅敏儀。 香港文匯報記者馬子豪 攝


